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国際ロータリー第 2680 地区 

2024-25 年度 第 1 回 米山記念奨学委員会 

議 事 録 
 

開催日時 2024 年 6 月 15 日（土） 16：00～17：45 

開催場所 レンタルスペースジェム 

司会  副委員長 北川 博崇 

議事録作成人 委員長 竹内 博 

次 第 

 
1. 開会 

 

2. 挨拶 竹内委員長 
 

3. 出席者（正確に記録してください） 瀧川好庸、髙瀬英夫、竹内博、北川博崇、小野敏国 

金龍寿、住山利恵、村上正人、前田靖文、林浩嗣、河南和幸、内木場徹、池田雅子 13 名 

 

4. 新委員紹介 

金龍寿（尼崎北 RC）委員より自己紹介があった 

 

5. 審議事項及び協議事項 

① 審議内容 

1. 米山記念奨学セミナーについて 

・プログラム案の通り、7 月 21 日（日）14:00～神戸学院大学ポートアイラ

ンドキャンパス D 号棟 301 号室にて開催。 

・よねやま親善大使ウェンブウェバさんのお迎えについては別途確認。 

・来場者誘導の矢印×4 枚作成必要 

・交流会は昨年同様ジョリボーにて開催 

・司会者は石井委員（セミナー）、前田委員（交流会） 

以上全会一致で賛成。 

2. 2025 学年度指定校について 

・竹内委員長より資料に基づき 2025 年度当地区採用枠（25 人枠）と指定校

及び推薦枠（案）説明 

・小野委員より被推薦者合計が 54 名と新規採用枠の 3 倍を超えているが問

題ないのか質問があり、竹内委員長より被推薦者数に不足する学校が出てく

る為問題ない、また 3 倍は奨学会の補助費上限数で超えてはいけないと言う

ことではないとの説明があった 

以上全会一致で賛成。 

3. その他 

・林委員より面接選考の書類審査時、注意喚起が必要な事案が発生した時の

ルールを考えてほしいとの意見が出て、竹内委員長より面接官オリエン迄に

検討するとの回答があった。 

 

② 協議内容 

1. 年間スケジュール及び役割分担について 

・竹内委員長より、資料に基づき、奨学会が定めている年間予定と当地区の

年間予定の説明 

・竹内委員長より、当委員会の役割は大きく分けると「奨学生の育成」「奨
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学生の選考」「寄付の増進（事業の理解促進）」の３つで、「奨学生の育成」

だけを行っている訳ではなく、育成は当該年度の活動だが、選考・寄付の増

進は将来の奨学生の為に行っている活動で、来年度の為の活動と再来年度の

為の活動が並行する期間がある。それに伴い、奨学生と接する機会は多くあ

るが、その日の目的が「育成」なのか「ロータリアンの理解促進のための協

力」なのか、地区委員も奨学生に誠実に説明し行う必要があるとの説明があ

った 

2. 年間予算について 

・竹内委員長より、2023-24 年度決算書の提出と説明があり、当該年度は 4

年ぶりにコロナ後フルスペックの活動が行えたが、4 年前と比べ会場費・飲

食費とも大幅に金額が上がり、奨学会の特別補助申請、地区委員会費の支出、

日本文化セミナーの奨学生会費徴収（各クラブの奨学生補助費より）で賄っ

た。今後のことを考えると奨学会より預かる奨学生活動費を増額するか、特

別補助の常設化を奨学会に要望していたが、「2024-25 年度より特別補助は

廃止するが奨学生活動費を大幅に増額する方向で協議するとのお返事を頂

いた」との報告があった。 

 

 

6. 報告事項 

① 2024-25 年度委員会名簿を付けているので、修正など必要であれば至急ガバナー事務

所にご連絡下さい 

② 次回委員会（7/21）後のお弁当はご用意します 

③ 席札の金委員の名前が間違っているので、次回までに修正して下さい 

 

7. 次回開催日時・場所 

2024 年 7 月 21 日（日）10：30～12：00 第 2 回委員会 神戸学院大 315 会議室 

委員会終了後、昼食を取り 301 講話室に移動し米山セミナー受付 

 


